

Alejandro Acosta López

LOS VOLUNTARIOS ESPAÑOLES EN LA PRIMERA GUERRA MUNDIAL

En las trincheras de Francia durante la Primera Guerra Mundial, bajo la lluvia constante de metralla, combatieron algunos españoles alistados como voluntarios. Lo hicieron como efectivos de la Legión Extranjera francesa, un cuerpo de élite integrado por hombres de numerosas nacionalidades. Estos españoles lucharon mientras en su país, a pesar de su neutralidad oficial, la guerra impactaba en diferentes esferas y la opinión intelectual se dividía entre aliadófilos y germanófilos.

El autor nos cuenta quiénes eran aquellos soldados, qué les llevó a luchar en una guerra a la que no estaban llamados y como se les utilizó hasta desvanecerse en el olvido.

De interés para la comunidad académica y para el lector general por abordar un aspecto desconocido del que prácticamente no se ha publicado ni se conoce nada.

De amena lectura, nos descubre la condición de los combatientes, sus experiencias y sus miserias, recuperando la memoria de los españoles que sufrieron en las trincheras de la Primera Guerra Mundial.



9788419892232

Alejandro Acosta López es profesor en la Universidad Carlos III de Madrid, miembro del Instituto de Política y Gobernanza y cosecretario de la revista *Hispania Nova*.

Aborda aspectos de historia militar, pero también cuestiones de identidad nacional y de cómo se configura la memoria pública.

Colección: Estudios | Páginas: 376 | Encuadernación: rústica | Formato: 14,5 x 22 cm.
Precio (con IVA): 32,00 € | ISBN: 978-84-19892-23-2

Marcial Pons Ediciones de Historia

edicioneshistoria@marcialpons.es - www.marcialpons.com

Distribuidores: Machado Grupo de Distribución - Marcial Pons Librero

